

**N A T O**

**PRESS AND MEDIA  
SERVICE**

CHRONO | CENTRAL  
BUREAU | T-124  
INTER | BRUXL.  
4-PRES | A-PRER

Feb 98 8935  
920606 **O T A N**

**SERVICE DE PRESSE  
ET DES MEDIAS**

**NATO/OTAN, 1110 BRUSSELS/BRUXELLES • TEL. : 707 41 11  
TELEFAX/TELECOPIEURS : 707 50 57 - 707 50 58**

**COMMUNIQUE DE PRESSE (98)15**

**11 février 1998**

**INAUGURATION DU CENTRE DE DOCUMENTATION DE L'OTAN A MOSCOU**

Une cérémonie sera organisée à Moscou le jeudi 12 février à 11 heures, à l'Institut d'information scientifique pour les sciences sociales (INION), en vue d'inaugurer le Centre de documentation de l'OTAN pour les questions de sécurité européenne.

Des représentants de haut rang des Gouvernements des pays membres de l'OTAN et de la Russie assisteront à cette cérémonie. Le Centre tiendra à disposition, en Russie, une documentation officielle concernant l'OTAN ainsi que d'autres ouvrages relatifs à des questions de sécurité européenne. Il s'inscrit dans le cadre de l'engagement pris par les parties à l'Acte fondateur OTAN-Russie de faire en sorte que l'opinion publique puisse mieux comprendre l'évolution des relations entre l'OTAN et la Russie.

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser au Service de presse de l'OTAN (tél.: 32.2.707.5041) ou au Bureau de l'OTAN à l'ambassade d'Allemagne à Moscou (tél.: (7.095) 234.9195 ou (7.905) 234.9196).

*Les informations sur l'OTAN sont également disponibles par courrier électronique :  
**NATODOC@HQ.NATO.INT***

**PRESS RELEASE (98)15**

**11 February 1998**

**INAUGURATION OF NATO DOCUMENTATION CENTRE IN MOSCOW**

A ceremony will take place in Moscow on Thursday, 12 February, at 11:00 at the Institute of Scientific Information for Social Sciences (INION) to inaugurate the NATO Documentation Centre for European Security Issues.

Senior NATO and Russian government officials will attend the ceremony. The Centre will make available in Russia official NATO documentation as well as other literature related to European Security issues. It is part of the commitment in the NATO-Russia Founding Act to improving public understanding of evolving relations between NATO and Russia.

For further information, please contact the NATO Press Service (Tel: 32.2.707.50.41) or the NATO Office at the German Embassy in Moscow (Tel: 7.095.234.91.95 or 7.095.234.91.96).

*NATO Information is also available on E-Mail via the following address:  
**NATODOC@HQ.NATO.INT***